

Lettre du P. Alain de Launay à la Révérende
Mère Dépositaire des Ursulines
de Québec.

+

pour la m

MADAME

Je vois par vos deux Lettres en quelle triste situation vous vous trouvez par les malheurs de la guerre. Nous ne pouvons que plaindre votre sort, quoique nous ayons dans notre religion des motifs bien capables de nous consoler au milieu de toutes ces calamités. Je voudrois pouvoir vous procurer les secours dont vous manquez mais je ne sçais pas encore si la voye d'Angleterre est bien sure. Je vais la tenter pour nos missionnaires et si elle me reussit, je feray aussi quelque tentative en votre consideration. on m'a assuré que les vainqueurs usoient très humainement de leur victoire et qu'ils avoient conçu de l'estime et de la veneration pour vos vertus et de la reconnaissance des services que vous leur rendez. Dieu en soit loué a jamais. vos fonds augmentent icy pend^t. que vous ne tirez rien sur moy. Je ne vous en fais point le détail puisque vous connaissez votre revenu ordinaire, que j'ai perçu et dont je vous tiendrai compte a la paix. on en parle. priez le Seigneur qu'elle soit bientôt conclue. nous en avons tous besoin; mais nos péchés s'y opposent et nous ne